
1 日時 令和　２年　６月３０日　（火）　　 １０：００～１２：００

2 場所 笹原小学校　ＣＳルーム

3 出席者 協議会委員： 宮内会長、芦原委員、渡瀬委員、黒見委員、森木委員、尾矢委員、谷川委員

荒川委員、後野委員、大西委員、立花委員、民谷委員、多田委員、黒谷委員

今村委員 村上校長

教育委員会： 江原教育委員、学校指導課：林田指導主事、保健体育課：吉川指導主事、社会教育課：野口主査

司会進行　：　荒川ＣＳディレクター（委員）

＊委員交代があり、大西委員（ＰＴＡ）、立花委員（ＰＴＡ）、今村委員（教員）の3名が新委員として就任

4 内容

＊開会 あいさつ宮内会長

・コロナの影響で制約があり活動が止まっていたが、6月から徐々に再開してきた。

・４ヶ月振りの会合ですが先生方の要望を基に進めていき、先生方の負担を少しでも

　減らしていけるように今年度取組んでいきたいので協力を宜しくお願いしたい。

村上校長

・ようやく今年度第１回の協議会を開催することが出来嬉しい思い。

・ＣＳ専用ルームを確保、整備出来たので、笹ポーターをはじめ活用して頂きたい。

・３～５月と休校となり大変なこともあったが、嬉しいニュースもあったので紹介したい。

　＊ＣＳディレクターの荒川委員が春の黄綬褒章を受章された。

　＊昨年度の林先生に続き南川先生が兵庫県優秀教員の表彰を連続して受賞受賞

　　 笹小としても大変嬉しい限りである。

＊協議内容

（１） 令和２年度学校運営協議会委員自己紹介（出席委員全員）

教育委員会より参加の皆さんの自己紹介（４名）

（２） 本校について

① 新型コロナウィルス対策について　

Ａ、 コロナウィルス感染防止に伴う現段階での取組事項及び行事変更概要説明　（校長先生）

・通常授業を再開、子供たちを守る事を第一に共用で使用する教室は、

　入替時に消毒等の対策を徹底し実施している。

・共用教室でも、対面机を使用している一部教室は未使用としている。

・行事等については、体育大会、音楽会、修学旅行、自然学校は中止

　自然学校に関しては、校内で代替企画が出来ないか検討中。

　音楽会は来年度にスライド実施

　遠足、社会見学等も見送りの方針、低学年の校区探検はビデオ視聴等で代替

・水泳に関しては授業及び自由プールも中止。

・南館工事は外壁部分ほぼ終了、内装工事は来年度に延期

・夏休みは、１～５年生は８／１～８／１６、６年生は８／８～８／１６に短縮

　８／１７～８／２１は午前授業で給食なし。８／２４～通常授業

　８／３１が１学期終業式、９／１が２学期始業式となる。

Ｂ、 【ささたん通信教育システム】について

（令和２年５月７日　保護者宛配布資料をもとに説明）

・３月に突然の休校となり、当初は１カ月程度と予想していたが、４月、５月と休校が

　延長され生活リズムの乱れの心配、、教員との繋がりが無い状態への懸念もあり、

　保護者の皆様の負担にはなったが、安全も考慮して資料のような運用を実施した。

　おかげさまで、新年度開始早々に新学級担任と児童・保護者が課題を通してつながることが出来た。

Ｃ， 学校再開における分散登校の実施について

（令和２年５月２７日　保護者宛て配布資料をもとに説明）

・子どもたちの登下校時安全確保の為、地区ごとに登校時間を定めた分散登校とした。

・下足室での密集を避けるよう時間帯をずらすなど考慮
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Ｄ， 一斉登校の開始について

（令和２年６月１１日　保護者宛て配布資料をもとに説明）

・地区ごと登校を変更し一斉登校としたが、リスク回避の為、高学年、低学年での時間差登校

　の実施

Ｅ， 新型コロナウィルス感染予防対策の一部変更について

（令和２年６月２５日　保護者宛て配布資料をもとに説明）

・６／２９より学年毎の時間差登校を解除し、登校時間帯に幅を持たせた登校で密集リスクの回避をすること

　にした。　（教員の勤務時間を変更、午前８時には教室にて待機するようにした）

Ｆ， 「手づくりマスク」の配布について

（令和２年５月２７日　１年生保護者宛て配布資料をもとに説明）

・国から２枚目の支給マスクが届いたが、忘れた時用などの為に学校管理としている。

・マスク不足が続いていた為、教職員で新入生用に１６０枚の手作りマスクを製作し

　入学式で配布する準備をしていたが、各ご家庭で用意されてる状況もあって配布していな

　かったが給食も始まることから１年生に使ってもらうよう配布した。

＊Ａ～Ｆの説明を受けての質疑応答

Ｑ， 給食時にのマスク着用の運用にバラツキがある。（マスクを取り替えるクラスもある）

Ａ， 特に取換等の指針はないが、個々の判断で使い分けして頂いても良いと考える。

Ｑ， Ｂの課題提出において保護者の負担もあったが、意見等はなかったか？

Ａ， 安全確保の為、保護者の方にはご負担をお掛けしたが、設定日に提出困難な方には

ポスト投函などで対処。非常に協力頂いてスムーズに実行できた。

Ｑ， 再開され１カ月程過ぎたが、子供たちに何か変化は見られますか?

５月に分散登校を実施した際、コロナ対策の新様式等説明していた為、再開後の目立った混乱

は生じなかった。１年生には特に教職員が声掛け等行い、困っている子にはサポートを実施。

Ｑ， 中学校の様子は？

小学校と同じで、分散登校時に指導や説明を実施

１日７時間授業等でカバーしているが、少々疲れが出てきている。

クラブ活動では、自粛期間出来なかった分を取り返す勢いで元気に取組んでいる。

３年生は大会等が中止となり目標を失っていたが、代替策を検討中である。

分散登校時は出席していたが、通常授業になって欠席がちの子も出てきた。

校長先生よりの質問

・通信教育システムを実施し協力頂いたが、第２波、第３波がきた時に同じように

　行っていいのか、効果があるのか多くの方のご意見をお聞かせ願いたい

①：保護者が提出となってるが、祖父や祖母が代行しても良いのでは？

→提出に関しては、祖父、祖母でもＯＫ。子どもはやはり安全確保の為ＮＧ

②：課題の出題について意見は聞いてますか？ （保護者感想）

→全て済ました後に、教育委員会のＨＰ等から問題をダウンロードしたり、

　市販の問題集を買って与えたりしていた方も居られたが、なかなか勉強して

　くれないとの声もお聞きした。先生が作成して頂いたものだとやってくれるし、

　分からない所や間違ってるとこの修正等丁寧にして頂いて感謝している。

③回収率は如何でしたか？

→指定日時に学校へ届けるという事が困難という方も居られたが、

　遅れながらも協力頂いてほぼ提出して頂いた。

④授業時間が足りるか心配ですが?

→基本的に今年度のカリキュラムは次年度に繰り越さない様にとの方針で

学校行事等中止、夏休み短縮などで時間を捻出し、今後の状況にもよるが

今のところ、充足出来ると考えている。

② 学校教育目標について

（令和２年度　学校教育方針　席上配布資料に基づき説明）

・２月の運営協議会の時に説明しているので、再度資料にお目通し願いたい。



・めざす教師像に於いて、ﾀﾌﾞﾚｯﾄをはじめＩＣＴの積極的活用を力を入れていきたい。

・ﾀﾌﾞﾚｯﾄ支給も前倒しで進められるとの事で、２学期以降配布される見込みの情報もあり

　第２波に備えて環境整備や準備をしていきたいと考えている。

③ 学校運営協議会とコミュニティ・スクールについて

（令和２年１月１７日　コミュニティスクールフォーラムでの本校発表資料にて説明）

・意見を出し合い、一緒になって進めていく事を強化していきたい。

・子供たちの現状を出来るだけ多く見て頂いて、より良くしていきたい。

・宮内会長との連名で、２０１９年度の笹ポーターの皆さんに感謝状を贈呈した。

④ 前年度学校評価結果について

（２０２０年度　学校評価統括表　席上配布資料に基づき説明）

・時間の関係で詳細は説明できないが、お目通しして頂き、ご意見があれば次回お聞きしたい。

・コロナの影響で、行事等実施出来ないので見直しが必要な項目も出てくると思う。

⑤ 本年度の計画及び開催日程について

（席上配布資料にて説明）

・今年度も６回程度の開催を計画。

・出来るだけ子供たちの様子も見て頂ける様、時間帯は平日午前中にしたい。

・次回の８／６は、先生方の夏季研修を運営協議会委員の方と合同で行いたい。

・曜日に関しての希望→ＰＴＡ活動日が火曜日なので外して欲しい

・今年度も先生方との交流会を実施予定とする→先生方の都合に合わせて設定する。

⑥ 学校運営協議会だより【笹っこ応援団】について

（席上配布資料にて説明）

・第１号・第２号は発行済、第３号は３月発行予定だったがコロナの影響でストップしている。

・新第３号には、写真を用いて平成２９年度発足からの重点取組事項の紹介と、委員交代に伴い

　令和２年度委員の紹介、今年度の方針等を掲載して７～８月発行としたい。

・写真に少年補導委員さんの活動風景など、裏方的に支えて頂いている皆さんも掲載っして欲しい。

→第３号に掲載する。

・見守りされてる方も、教育委員の方でボランティア保険を掛けて頂くなど進められているので、

　アピールして協力者を増やしていきたい。→ＰＴＡさんの負担軽減にもなる

・陰で支えて貰ってる方にスポットを当てていったらどうか？

・自治会回覧時に、声掛け運動をお願いしているところもある。→今年は特に必要と感じている。

・尼信さんなど企業で協力して頂いてるところもある。→写真掲載する。

（３） その他

校長先生よりの協議事項

＊ 私立幼稚園より運動会でグランドの借用依頼があったがどう対応したら良いか協議をお願いしたい。

ｽﾎﾟｰﾂクラブ２１としても、今年度は新規会員募集も停止、既存クラブも本格的な活動も出来ない

状態であり運動会の実施自体如何なものかと危惧している。

感染防止対策として消毒、マスク等徹底する必要があり、運動会では徹底できるか疑問であり

難しいと思う

公立は中止であるが、私立は実施しても良いのか？心情的には私立が良いのであれば効率もと

なるのでは？

→私立は県教育委員会管轄であり市教育委員会として中止させるのは厳しい？

（要請としては行えると思うが…）

近隣市は実施を検討されてると聞いているが、伊丹市は中止判断をされてるので従わざるを得な

いのではないか。

学校側としては小学校自体運動会中止であり、子供たちの心情や保護者感情、諸般の事情を考慮

し今回は断念して頂く方向で考えている。

（クラスタ－等、万が一発生した時の責任の重大さも考える必要あり）

・第３号には、先生方との交流会を受けて令和２年度強化項目等を掲載しているが、今、
募集を　　　　　　　　　　　　　掛けると混乱してしまうので内容を一部変更して第４号として
２学期に発行予定とする。



宮内会長より

コロナで活動が厳しい状況だが、先生方との交流会で要望のあった九九の聞き取り支援は

実施したい。いつ行うかとは特に日程設定せず、時間のある時に委員個々で学校に来て頂き

取り敢えず進めていきたい。→九九の聞き取りが出来る状態に授業が進んだ時点で連絡して頂く。

（コロナの影響で特に授業が遅れているので、是非協力をしていきたい）

森木委員より

前回、掃除の仕方について映像入手の話があったが見てみたい。

→次回運営協議会時に上映する。（ダスキンさんＨＰよりの映像をＤＶＤにて聴講する）

　　掃除支援の参考にしていく。

５ 閉会 講評

江原教育委員

・確実に協議が進んでおり、議題、内容が明確で有意義に協議されている。

・子供たちの安全、安心、行事が無くなったことへの配慮等盛り込んだ協議を

　考えて討議されていて参考になった。

林田指導主事

・他校の参考となっている協議会で、子供たちが幸せだなぁと感じている。

・今後も、宜しくお願いしたい。

保健体育課　　吉川さん

・登下校時のボランティア保険加入制度も整備出来たので、多くの方のご協力をお願いしたい。

社会教育課  野口さん

・コロナの影響で土曜学習も中々厳しい状態だが、色々相談させて頂きながら、子供たちの為に

　今何がしてあげれるか考え進めていきますので、ご協力をお願いしたい。

あいさつ

荒川ＣＳディレクター

・足元が悪い中お疲れさまでした。

・次回開催（８／６）もご参集の程宜しくお願い致します。

　　　　ありがとうございました。



江原教育委員、学校指導課：林田指導主事、保健体育課：吉川指導主事、社会教育課：野口主査

　おかげさまで、新年度開始早々に新学級担任と児童・保護者が課題を通してつながることが出来た。



・６／２９より学年毎の時間差登校を解除し、登校時間帯に幅を持たせた登校で密集リスクの回避をすること


